

de verdure, de statues et d'emblèmes de piété. L'École Normale se distinguait par ses belles bannières des Familles historiques du Canada, si exactes et si bien exécutées. Une copie de la magnifique Vierge de Sasso-Ferrato, d'après celle qu'on admire au Palais du Vatican, se trouvait à l'angle de la rue St. Laurent. Nous mentionnerons aussi les beaux magasins d'ornements d'église de M. Picard, de M^M. Coutu et Cie. et de M. Lafricain, qui avaient disposé avec goût leurs plus belles richesses.

Nous pouvons ajouter d'après l'aveu de tous, que la Procession a été des plus belles qu'on ait pu contempler : le temps était favorable, les décorations nombreuses, le bon ordre parfait, et la piété et l'édification y ont trouvé toute satisfaction. On voit que l'année religieuse, avec ses belles cérémonies et ses affluences au temps du carême et du mois de Marie, a porté ses fruits. Il y a de quoi réjouir les amis de l'Église, qui supplient en ce moment le ciel de faire laire sur elle des jours de pardon et de clémence.

Aussi est-ce avec un vif sentiment de confiance et de gratitude que nous offrons nos félicitations aux pieux fidèles de Montréal, pour l'empressement qu'ils mettent à joindre leurs vœux à ceux de la chrétienté tout entière, afin d'obtenir du ciel un adoucissement aux cruelles épreuves que l'Église traverse en ce moment. La Procession de Dimanche dernier a été une belle manifestation de la piété de la ville, un digne couronnement des grandes fêtes de l'année, un sujet de joie et d'espérance pour tous les vrais amis de l'Église. Nous souhaitons que le St. Père puisse apprendre pour sa consolation, que cette belle fête a partout offert le même admirable et doux spectacle.

Prières pour le mois du Sacré-Cœur.

Nous nous empressons d'insérer aujourd'hui dans notre humble feuille hebdomadaire, (* les belles prières que Mgr de Montréal vient de faire imprimer pour les répandre parmi les fidèles, et qui doivent pendant tout le mois, être

(*) Celle de la semaine dernière était déjà imprimée quand nous reçûmes l'exemplaire de ces prières.